

ダンス同好会

現会長 養島 ひな
前会長 中能 彩花
顧問 橋爪 先生

私たちダンス同好会は現在2年生10人と1年生22人で日々楽しく、一生懸命練習に取り組んでいます。4月に多くの1年生が入部して、41人と大きなグループとなって活動してきました。グループとしてまとまるのに時間がかかりましたが、41人で踊る最後のステージ、学校祭で、先輩方を送るのに相応しい踊りができたと思います。

新体制となって多くのステージに立たせてもらいました。初めは先輩方のように上手にまとめたいけるか不安でいっぱいでしたが、仲間の支えと先輩の堂々たる背中が私を前に進ませてくれたように思います。

今年は初めて当麻新米・新そばまつりに出演させて頂いたり、市民文化会館で東高吹奏楽局をはじめとする他5校の演奏をバックに踊らせて頂いたりしました。部員全員で個々の技術、団体としてのまとまり、踊りを「見せる」ということについて考えながら練習に取り組みました。私たちの踊りを多くの人に見てもらえてとても嬉しかったです。

今まで私たちを引っ張ってくれた先輩方に感謝しつつ、これからもステージに立たせてもらえる喜びを胸に、私たちの踊りを見てくれる人へいつも最高の踊りと笑顔を届けられるように頑張っていこうと思います。

